



# 太陽っ子

～ かしこく やさしく たくましく ～



令和7年10月23日

第6号

文責 高田 義彦

## 後期スタート！

猛暑続きの9月が終わり、最近は、やっと過ごしやすくなり、秋を感じることができるようになりました。10月10日に前期が終了し、14日から後期がスタートしました。後期は、「当たり前のことを当たり前にやる（凡事徹底）」を意識して取り組んでいこうと始業式でお話しました。

今年度も折り返し地点を過ぎました。充実した後期になるように取り組んでまいります。

## 学校コンサート！

民音の主催で、大野小にて、ビエントの学校コンサートが開催されました。ケーナ・オカリナとシンセサイザー等で奏でる素晴らしい音楽を堪能しました。やはり、生の演奏は迫力があり、音楽から様々な情景を思い浮かべることもできました。また、世界の民族楽器を体験する活動もあり、子供たちも大喜びでした。

貴重な経験をありがとうございました。



## 集団宿泊教室！

10月16日(木)・17日(金)に5年生があしめた青少年の家で、宿泊教室を行いました。

1日目は環境センター等で環境学習を行いました。夕方から青少年の家で、ナイトゲームやペーロン体験等、充実した活動ができました。

一泊二日でしたが、貴重な体験ができ、一回りたくましくなったような気がしました。



## 秋の読書祭り月間！

10月は、読書の秋ということで、秋の読書祭りが行われています。読書郵便（おすすめの本の紹介）や図書クイズ、図書bingo等、様々な工夫がされて、子供たちが多くの本に触れる環境やイベントが行われています。

この機会にたくさんの本に親しみ、豊かな感性と心情を育んでほしいと願っています。

ご家庭でもぜひ読書の秋を！



## 伝言板

- これから見学旅行や陸上記録会、音楽会等、多くの行事が続いていきます。気温差が大きくなる季節なので、体調管理に気を付けて、秋の行事を楽しんでほしいと思います。
- 11月28日(金)が冬休み前の授業参観、PTA 講演会、学級懇談会の予定です。詳しい案内は後日配付しますが、多くのご参加をお待ちしています。